



2021 : renouvellement des membres de l'Equipe d'animation pastorale et du Conseil pastoral (5)

Voici les priorités demandées pour les quatre dernières années : Accueil et Annonce, Centre pastoral, rencontrer les jeunes et les familles, habiter nos églises.

Cette semaine nous vous invitons à réfléchir à la quatrième priorité : habiter nos églises

De nombreuses initiatives ont été prises pour habiter nos églises : chapelets, rallye des églises dédiées à la Vierge, chemins de croix, etc.

- Suis-je au courant de ces initiatives ?
- Si non, comment améliorer la communication ?
- Suis-je prêt à participer à une initiative dans l'église où je vais habituellement ?
- Selon moi, quelles autres initiatives peuvent-elles être prises ?